



かめやま子育てLINEをスタートします

亀山市は、子育て環境の魅力発信として、本年4月1日から子育て世帯に向けSNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）のLINE（ライン）を活用した情報発信「かめやま子育てLINE」をスタートします。

「かめやま子育てLINE」では、亀山・関子育て支援センターの行事、イベントや子育て講座等の定期的な案内をはじめ、市の施策や各種制度の案内の他、感染症予防の呼びかけ等も随時発信します。これらの子育てに役立つ情報をタイムリーに提供することで、子育て世帯の交流を促し、安心して子育てできる環境づくりに繋がります。

LINEは幅広い層に利用されており、登録の容易さや情報の拡散に加え、発信したい情報を必要な方へタイムリーに届けることができる特性から、本市の子育て情報を得たいと思われる方にとって、最適な情報取得ツールになるものと考えます。

なお、「かめやま子育てLINE」への登録募集に関しては、広報かめやま、市ホームページへの掲載をはじめ、子育て関連施設や市内の医療機関など、子育て世代が多く集まる場所へのポスター掲示やチラシ、カードの配置を行い、広く募集します。多くの皆様の登録をお待ちしています。